



Gaudamenkönigin 2014 kommt aus Holzolling **Tanja Schattschneider hat beim Gauschießen in Irschenberg den besten Damentreffer**

Holzolling/Irschenberg – Eine tolle Überraschung gab es für die Holzollingerin Tanja Schattschneider auf der Preisverteilung des Gauschießens. Mit ihrem 31,9-Teiler wurde Sie die neue Gaudamenkönigin 2014 des Schützengau Holzkirchen. Die SG Holzolling gratuliert hierzu recht herzlich.

Weiterhin bedankt sich der gesamte Vorstand bei allen Mitgliedern der SG Holzolling recht herzlich für die zahlreiche und gute Beteiligung. Fast alle gemeldeten Mannschaften sind vollständig angetreten und haben in etlichen Kategorien auch vordere Plätze belegt.

Die Gesamtergebnisliste ist auf der Vereinshomepage der SG Holzolling unter www.sg-holzolling.de zu finden.



Bild: Gaudamenkönigin 2014 Tanja Schattschneider (Mitte) mit den weiteren Königs- und Preisträgern bei der Preisverteilung am 04. April in Irschenberg